
令和２年 １月 ２０日 

 

江別市長 三 好  昇  様 

 

江別市廃棄物減量等推進審議会 

会 長  押 谷  一 

 

 令和元年１１月１３日付３１環廃第１２０号により諮問のありました次の事項について、

下記のとおり答申いたします。 

 

 諮問事項 

  (1) ごみ収集日の見直しについて 

  (2) ごみ出し困難者への戸別収集について 

 

記 

 

 答  申 

  (1) ごみ収集日の見直しについて 

    現行の月曜日から土曜日に行っている「燃やせるごみ」、「燃やせないごみ」、

「資源物・危険ごみ」の収集業務について、土曜日収集を廃止して週休２日制を

導入することは、収集業務における労働環境の改善を図るとともに、今後の担い

手の確保に向けた見直しでもあることから、適当である。 

    また、農村地区の「燃やせるごみ」の収集を、現行の週１回から週２回に増やす

ことは、快適な生活環境を保全する上で、適正な収集回収であることから、適当

である。 

 

  (2) ごみ出し困難者への戸別収集について 

    近年の高齢世帯化や核家族化が進行する現状において、家族や近隣住民から支援

が得られない高齢者等の増加が予想される。 

    このような状況において、ごみをステーションまで運べない要介護者や障がい者

等に対し、ごみ出しを支援する「ごみ出し困難者への戸別収集」を実施すること

は、市民の暮らしやすい街づくりに繋がることから、適当である。 

 

（案） 


